
 

Compte rendu de la réunion du Bureau du COREVIH Occitanie 

« Spécial Covid-19 » en visioconférence TEAMS 

Mardi 28 avril 2020 

 

 

Membres du Bureau présents : Sonia Gonzales, Jacques Reynes, Guy Molinier, 
Cyril Martin, Hugues Aumaître, Pierre Delobel, 
Franck Marcé. 

Membre du Bureau excusé : Nathalie Spenatto. 

Équipe de coordinations présentes : Nathalie Tourrette, Marie Bistoquet, Pauline 
Lansalot-Matras, Isabelle Lepain, Laureline 
Morquin. 

 

1. Validation des comptes rendus des bureaux du 13 novembre et 10 décembre 2019 : 

Les comptes rendus sont validés. 

2. Propositions de fonctionnement en 2020 pour le COREVIH Occitanie compte tenu du Covid-19 :  

 Objectifs pour l’équipe d’animation et de coordination :   

Les numéros affichés des SMIT et CeGIDD, sur le site, doivent permettre aux usagers d’être orientés 
selon leurs besoins. Elles doivent être plus visibles.  Il ne sert à rien à partir de maintenant de trop détailler 
les informations concernant les structures car elles vont changer sous peu avec le « dé-
confinement » prévu à partir du 11 mai. 

Dans l’ensemble, l’activité des SMIT va reprendre mais peu à peu se dissociant surtout en fonction 
d’une activité Covid-19 + et d’une activité Covid - . La reprise ne se fera pas de manière immédiate, la 
téléconsultation sera privilégiée et ce pour une durée indéterminée. 

Une enquête sur l’état des lieux de l’offre de TPE et PREP a été commandée par la DGS ; Les 
informations recueillies seront transmises à Sida Info Service. 

 Discussion du report en 2021 des formations, semaine de dépistage et séminaire :  

Il est décidé du report en 2021 de toutes les formations, du séminaire et de la semaine de dépistage. 
Cependant, le dernier trimestre 2020 devra servir à la préparation des formations et du séminaire en 2021. 
La formation Counseling proposée par  l’association Enipse doit d’abord être validée par le Bureau. 

 Proposition de visio-conférences « individuelles » (Teams) pour réunions du Bureau, 
des Plénières, avec  les instances, et l’accompagnement  TPE en CeGIDD :  

Il faut et notamment pour les plénières, trouver des logiciels qui permettent des réunions avec un grand 

nombre de participants. Sinon les réunions TEAMS restent possibles pour le Bureau. 

Guy Molinier propose, concernant l’ARS, d’en revenir à des réunions trimestrielles comme avant. 



L’accompagnement des TPE en CeGIDD doit être reporté car il y a une vraie problématique de la reprise 

d’activités des CeGIDD pour des raisons liées évidemment au Covid-19 mais pour d’autres antérieures à 

celui-ci telles que le manque de personnel sur le CeGIDD de Montpellier ou le manque de financement sur 

celui de Toulouse par exemple. 

3. Informations sur la nomination et prise de contact du docteur Bruno PAYET, médecin réfèrent 

Addictions/Santé sexuelle de l’ARS : 

Le Dr Payet est le nouveau médecin réfèrent pour la Santé Sexuelle et les addictions. Le contact a pour 

l’instant était téléphonique. Nathalie Tourrette lui a transmis le diagnostic territorial et populationnel 

réalisé en 2018 par le COREVIH ainsi qu’un point sur les travaux des commissions. Le remplaçant de M. 

Aymeric n’est pas encore nommé. 

4. Informations sur le financement du COREVIH Occitanie pour l’année 2020 : 

Le COREVIH n’a plus de contrat d’objectifs et de moyens depuis fin 2019. 

Le  Dr Payet a assuré, par mail, qu’un premier versement correspondant à 75 % du budget de 2019 

serait effectué rapidement. Un autre versement est prévu plus tard mais sans indication du montant.  

5. Questionnement des Associations sur leur financement en 2020 et demande de soutien auprès du 

COREVIH Occitanie :  

Pour les Associations, un premier versement a été effectué par l’ARS sur la base de 75% de la 

subvention 2019. Le financement des Associations à l’acte par  l’ARS est une spécificité de l’Occitanie qui 

rendra plus compliquée la négociation du maintien des financements. 

Il y a une grande inquiétude des associations quant aux subventions privées telle que Sidaction qui n’a 

reçu que 30 % actuellement de ces subventions au total, les journées Sidaction et Solidays étant annulées 

en raison du Covid-19. S’il n’ y a pas de solution trouvée notamment par les pouvoirs publics, c’est un 

risque majeur de cessation d’activité surtout pour les petites associations. 

Le communiqué de presse proposé par Act-Up Sud-Ouest à ce sujet, est pour l’instant reporté, la 

mobilisation n’étant pas suffisante. Franc Marcé propose que ce sujet soit traité lors de la prochaine 

réunion inter-associative du jeudi 30 avril. 

6. Validation des demandes de certaines commissions : 

Guy Molinier propose que certaines commissions puissent se faire en visioconférence et que certains 

travaux puissent être validés par mail par le bureau pour que les commissions continuent de travailler. 

Jacques Reynes propose d’organiser rapidement un bureau décisionnel pour traiter rapidement les 

questions qui demanderaient quand même un minium de discussion. Le bureau valide cette décision. 

7. Questions diverses : 

Lors de la réunion inter-associations du 9 avril, l’association Grisélidis a demandé le soutien du COREVIH 

pour la demande, initiée par la Fédération des Parapluies Rouges, d’un fond d’urgence pour les TDS. 

Pour l’instant, le retour du secrétariat d’État à l’égalité entre les femmes et les hommes n’est pas 

encourageant. Sonia Gonzales va faire passer les documents à ce sujet pour le prochain bureau. 

 

Clôture du Bureau.   

 

 


